

# **Dos favores del cielo para mantener los desafíos del “para siempre”**

Compartimos dos historias de matrimonios que han sorteado tiempos difíciles y han continuado con la aventura del “para siempre” con la ayuda de Tomás y Paquita.

03/05/2022

En el transcurso de mayo de 2020, uno de mis hijos me dice que no está bien con su esposa, y que han

resuelto separarse. Comencé a pedirle a Dios, por intercesión de Paquita y Tomás, que esta situación se resolviese.

Coloqué debajo del teclado del ordenador portátil la oración pidiendo este favor. Y cada vez que me sentaba a realizar mis tareas, rezaba la oración.

Hoy puedo contar que el matrimonio se salvó y están felices *vacacionando* con sus hijos.

Gracias, Paquita y Tomás.

L. C. - Argentina

---

Estaba en mora para compartir este favor, que recibimos en nuestra familia de Tomás Alvira y Paquita Domínguez. Hace dos años, pasamos una situación muy difícil por una

crisis en el matrimonio de uno de mis hijos.

Soy una mujer de fe y acudí a la intercesión de ellos, aun sin creer que las cosas podrían cambiar: habían pasado varios años desde su matrimonio, habían iniciado la gestión legal del divorcio y ambos estaban muy decididos a terminar su relación. Con una visión muy humana veía difícil que dieran marcha atrás. Sin embargo, recé con fe para que se pudieran arreglar las cosas.

Empecé a rezar la oración de la estampa con insistencia. Decidí confiar a Tomás a mi nuera y a Paquita, mi hijo. Como orientadora familiar, sé del valor del sacramento y de la familia, y ver esa situación de “separación” tan cerca me dolía mucho; además, pensaba en los hijos y todas las consecuencias que una separación trae.

Hoy han pasado dos años y hemos podido ver el poder de la intercesión de ellos. El proceso de divorcio se suspendió a pesar de haber dado parte del dinero y empezaron terapia familiar. Somos testigos de un cambio en ambos y como resultado hay armonía y buena relación en la comunicación y el ambiente familiar, no solo entre ellos sino con los demás miembros de nuestra familia.

Doy gracias a Dios y a la Virgen que por la intercesión de Tomas y Paquita se haya podido salvar el matrimonio.

M. A. L. - Estados Unidos

---

► Rezar por intercesión del matrimonio Alvira

► Documental: Paquita y Tomás: caminar juntos

- Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico [ocs.es@opusdei.org](mailto:ocs.es@opusdei.org).

- Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-cl/article/favor-  
atribuido-tomas-paquita-alvira-  
matrimonios-unidos/](https://opusdei.org/es-cl/article/favor-atribuido-tomas-paquita-alvira-matrimonios-unidos/) (19/01/2026)